

Hafesa estrena nueva sede corporativa para continuar con su crecimiento

- Solo en el último año, la plantilla de la compañía en Madrid ha aumentado un 30%, y la previsión es mantener esta tendencia de crecimiento.
- La sede corporativa, ubicada en Calle Estébanez Calderón, 3-5 (1ª planta), ha sido diseñada con criterios de eficiencia energética, bienestar laboral y sostenibilidad. Dispone de zonas de trabajo abiertas, despachos colaborativos, salas polivalentes y áreas de descanso, favoreciendo una dinámica flexible, transversal y centrada en las personas.

Madrid, 4 de junio de 2025. – [Hafesa](#), operador multienergético especializado en el trading de hidrocarburos, almacenamiento estratégico y comercialización de energía, ha trasladado su sede corporativa en Madrid a un nuevo espacio físico que refleja el momento de crecimiento y consolidación que atraviesa la compañía.

Este cambio responde al fuerte desarrollo que Hafesa ha experimentado en los últimos años, tanto en estructura organizativa como en volumen de negocio y equipo humano. Solo en el último año, la plantilla de la compañía en Madrid ha aumentado un 30%, y la previsión es mantener esta tendencia, impulsada por la expansión de sus líneas de negocio y su posicionamiento como uno de los principales actores multienergéticos del país.

Las nuevas oficinas, situadas en la calle Estébanez Calderón, 3-5 (1ª planta), han sido concebidas para ofrecer un entorno de trabajo más amplio, luminoso y funcional, que favorezca la colaboración entre equipos, el intercambio de ideas y la innovación. Con zonas abiertas, despachos colaborativos, salas polivalentes y áreas de descanso, el nuevo espacio responde a las necesidades de un modelo organizativo ágil y centrado en las personas.

“El traslado a estas nuevas instalaciones no es solo un cambio físico, sino un reflejo de nuestra evolución como compañía. Seguimos creciendo, incorporando talento y desarrollando proyectos que nos exigen estar más conectados, ser más eficientes y ofrecer a nuestros equipos un entorno que acompañe esa ambición colectiva por avanzar”, ha señalado Diego Guardamino, director general de Hafesa.

Compromiso con la sostenibilidad y el bienestar

Uno de los pilares del nuevo espacio es la sostenibilidad. El edificio que acoge la nueva sede, el Discovery Building, cuenta con la certificación medioambiental LEED Platinum, uno de los estándares más exigentes a nivel internacional en cuanto a eficiencia energética, gestión de recursos y confort ambiental. Esta apuesta por unas oficinas más sostenibles se alinea con el compromiso de Hafesa por integrar la sostenibilidad en todas sus operaciones.

Asimismo, la compañía ha puesto especial énfasis en el bienestar de su equipo, incorporando elementos que mejoran la experiencia diaria en el entorno laboral: mayor luz natural, espacios abiertos que favorecen la comunicación, y zonas de uso común diseñadas para fomentar la creatividad y la cohesión interna.

Hafesa afronta esta etapa con una visión clara: seguir consolidándose como una empresa sólida, innovadora y comprometida con el talento. El nuevo espacio no solo responde a las necesidades actuales, sino que está preparado para futuras incorporaciones y retos estratégicos. La compañía busca reforzar una cultura corporativa centrada en las personas, en la que el entorno laboral se convierta en motor de motivación, orgullo de pertenencia y desarrollo profesional.

Sobre HAFESA

[Hafesa](#) es un operador multienergético del mercado español, especializado en el trading de hidrocarburos y referente en el almacenamiento de combustibles y derivados en el sur de Europa. Está presente desde la importación de productos, pasando por su almacenamiento, transporte y distribución, hasta su comercialización al por mayor y al por menor en gasolineras y gasocentros, abarcando la cadena del *midstream* y *downstream* de hidrocarburos.

La compañía ha obtenido recientemente la licencia para operar en el sector eléctrico, a través de la comercializadora [Aletteo](#), consolidando su presencia como multienergética. Para más información, visite www.grupohafesa.com y nuestras redes sociales:



Para más información

Claudio Capdeville Pérez
claudio.capdeville@proacomunicacion.es
Tel: 609 728 208

Carlos Peláez Espada
carlos.pelaez@proacomunicacion.es
Tel: 618 574 382